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中共集宁师范学院委员会“不忘初心、牢记使命”

主 题 教 育 领 导 小 组 办 公 室 2019 年 10 月 18 日

【编者按】根据《中共中央关于在全党开展“不忘初心、牢

记使命”主题教育的意见》（中发〔2019〕19 号）、中央主题教

育领导小组《关于开展第二批“不忘初心、牢记使命”主题教育

的指导意见》（教组发〔2019〕24 号）和自治区党委《关于开展

“不忘初心、牢记使命”主题教育的实施方案》（内党发〔2019〕

7 号）、《自治区开展第二批“不忘初心、牢记使命”主题教育

实施方案》以及“不忘初心、牢记使命”主题教育第一批总结暨

第二批部署会议精神，结合我校《关于开展“不忘初心、牢记使

命”主题教育的实施方案》和《“不忘初心、牢记使命”主题教

育调查研究工作方案》工作安排和部署，学校成立了 5 个调研组，

带着课题直奔基层、直插现场、直面矛盾、直通群众。围绕主题

教育目标任务，重点调查研究学校各项工作中师生反映比较强烈
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的热点问题，学校转型发展、内涵发展、高质量发展面临的难点

问题，基层党组织建设、教师队伍建设存在的问题和自治区党委

第三轮巡视反馈的各类问题。坚持问题导向和目标导向，聚焦学

校建设发展存在的短板和不足，分别深入基层、深入师生，与基

层党员干部、师生员工面对面座谈交流，一对一深入访谈，沉下

去了解民情、掌握实情，在推动解决制约学校发展的突出问题和

师生员工反映强烈的热点难点问题上，摸清情况、找准症结，拿

出硬招实招，努力提升师生员工的获得感、幸福感。

第一调研组深入体育学院开展主题调研

10 月 14 日下午，集宁师范学院校党委第一调研组深入体育

学院开展“不忘初心、牢记使命”主题教育调研。校党委副书记、

校长、第一调研组组长朱玉东等一行七人与体育学院师生在逸夫

楼进行座谈。体育学院全体教职工和学生代表参加。会议由体育

学院副书记、院长王俊平主持。
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王俊平首先对调研组的到来表示热烈欢迎，同时希望参加的

师生以高度负责的态度，以学校发展为出发点提出合理的意见和

建议。随后，朱玉东就本次调研工作的目的、内容等作了介绍，

希望各位老师、同学围绕本次主题教育的要求为学校和学院的发

展、改革、建设和稳定提出建议，就现在的热点、难点问题畅所

欲言。王俊平就学校评估、学校转型发展的思路以及招生与就业

相匹配等问题提出建议。一线教师分别就教师继续教育、学院场

馆设施、人才引进、学生工作、职称评定、实践教学等问题提出

建议。学生代表也反映了相关问题，提出了意见。

调研结束后，调研组收集了“不忘初心、牢记使命”主题教

育征求意见表。

第二调研组深入生命科学学院开展主题调研

10 月 10 日下午，集宁师范学院党委委员、副校长许卫带领

学校主题教育调研第二组成员朱俊仙、院丕文、刘志贤、宋勤、

常晓华深入生命科学学院开展“不忘初心、牢记使命”主题教育

调研活动。生命科学学院全体教职工和学生代表 22 人参加了座谈

访谈。会议由学院党总支书记曹兴明主持。
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会上，许卫就学校党委开展“不忘初心、牢记使命”主题教

育的工作安排、调研目的、座谈访谈反映事项或问题的普遍性、

代表性等作了说明与提醒，并就学院在加强管理、教学、科学、

内涵发展等方面提出要求，以此次“不忘初心、牢记使命” 主题

教育为契机，抓调研、找问题、补短板，扎实推进学院办学质量

水平。

会后随即开展座谈访谈活动。
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朱俊仙、宋勤在访谈中

刘志贤、常晓华在访谈中
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第三调研组深入马克思主义学院开展主题调研

10 月 10 日上午，集宁师范学院第三调研组深入马克思主义

学院展开调研。校党委委员、副校长、第三调研组组长梁政，成

员李景杰、刘国栋、刘彦华、魏智锁、额尔敦其其格、郭英、李

喜安与马克思主义学院党员和教师代表们进行了座谈。会议由马

克思主义学院党总支书记戈华主持。

会上，梁政就如何贯彻落实校党委“不忘初心、牢记使命”

主题教育精神，切实做好主题教育各项工作强调了重大意义，指

明了方向。在学院发展、学科建设、师资培养、思政教学等方面

提出了具体要求。马克思主义学院院长江国华根据调研提纲在学
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校发展、人才培养等方面提出了思路方法，老师们针对教学改革

的守正创新等问题进行了讨论。

调研结束后,调研组收集了“不忘初心、牢记使命”主题教育

征求意见表。

第四调研组深入教育科学学院开展主题调研

10 月 10 日上午，集宁师范学院副校长、第四调研组组长李

凤斌带领成员周关锁、刘国义、孙振涛、李耀、赛汉其其格、吴

志英、高娃深入教育科学学院展开调研。教育科学学院党总支书

记张妙珠、副院长云利英及部分教师、师生党员、学生干部、普

通学生代表参加了会议。会议由党总支书记张妙珠主持。
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张妙珠代表教育科学学院领导班子对第四调研组的到来表示

热烈欢迎，向师生代表介绍了调研组成员，并向调研组介绍了学

院参会教师及学生的情况。随后，李凤斌就本次调研工作的目的

与意义、内容与具体要求逐一作了介绍，并希望广大师生认真积

极提出意见或建议。

张妙珠汇报了教育科学学院党总支于 10 月 9 日下午开展的

“不忘初心、牢记使命”主题教育座谈调研会调研结果。教师们

就课程设置、岗位设置、科研建设、职称评审、实践教学、青年

教师人才培养、学生日常管理工作等提出了目前存在的问题，学

生代表就考研学习、图书馆时间开放、实习安排、食堂饭菜、学

校无线网、宿舍用电等问题向调研组进行了反映。
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座谈会上，李凤斌对师生提出的意见及建议做了详细记录，

就个别问题进行现场解答，并表示可以解决的问题应立行立改，

马上落实，对一些集中问题采取以书面报告的形式向校党委反馈。

在座谈会召开的同时，第四调研组的部分成员分组与师生代

表进行了深入访谈，广泛征求了意见建议。

第五调研组深入数学学院开展主题调研

10 月 10 日上午，集宁师范学院党委委员、纪委书记、第五

调研组组长陈永杰，成员张秀文、何永峰、夏学利、王飞、李荣

利、赵利生、冯友良深入数学学院开展“不忘初心、牢记使命”

主题教育调研活动。数学学院领导班子全体成员和部分师生代表

参加了座谈会。座谈会由党委委员、统战部部长张秀文主持。
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陈永杰首先强调了本次调研工作的目的和意义，他要求各位

师生针对学校党委主题教育实施方案下达的 16 项专项整治项目

开门见山、畅所欲言。老师们针对学风建设、实践教学、学院岗

位设置、人才引进、制度建设等方面存在的问题提出了意见和建

议，学生代表针对宿舍环境、图书馆开放时间、课程设置等方面

提出了存在的问题。

座谈会上，陈永杰对师生提出的问题做了详细记录，表示本

次的主题调研意义重大，要求调研组进一步检视这些问题，形成

问题清单并抓紧落实。
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座谈会后，调研组成员分组与师生进行了谈话交流，进一步

了解了各项工作的实际情况。调研结束后,调研组收集了“不忘初

心、牢记使命”主题教育征求意见表。

第二调研组深入化学与化工学院开展主题调研

10 月 11 日下午，集宁师范学院校党委第二调研组深入化学

与化工学院开展“不忘初心、牢记使命”主题教育调研。校党委

委员、副校长、第二调研组组长许卫等一行八人与化学与化工学

院师生在逸夫楼进行座谈和谈话。化学与化工学院全体教职工和

学生代表共 40 多人参加。会议由化学与化工学院党总支书记李荣

主持。

李荣首先对调研组的到来表示热烈欢迎，并介绍了化学与化

工学院的相关情况。随后，许卫就本次调研工作的目的、内容等



12

作了介绍，希望各位老师、同学围绕本次主题教育的要求为学校

和学院建言献策，找问题，提建议。师生们就“不忘初心、牢记

使命”目前开展情况、制约学院高质量发展原因、考研辅导、教

学改革、岗位设置、学生工作、学生公寓床铺设置、图书馆开放

时间等问题向调研组作了反映并进行了交流。

许卫对师生提出的问题做了详细记录，并就部分问题进行了

现场解答。他要求，调研组对能力范围内可解决的问题要立行立

改，马上落实，对一些政策性问题做好记录，向校党委反映。

座谈和谈话前，调研组发放了“不忘初心、牢记使命”主题

教育征求意见表，会后进行了收集。

第二调研组深入集宁师院附中开展主题调研

10 月 12 日下午，集宁师范学院“不忘初心、牢记使命”主

题教育活动第二调研组深入集宁师院附中开展调研。集宁师范学

院党委委员、副校长、第二调研组组长许卫，党委委员、科技处

处长李平，财务处处长院丕文，图书馆党总支书记海棠，图书馆

馆长宋勤，国资处处长刘志贤，继续教育与合作办学处副处长常

晓华等与我校领导班子成员，教师代表，学生代表 50 多人以“集

宁师范学院‘不忘初心、牢记使命’主题教育活动第二调研组深

入集宁师院附中开展调研大会”、“座谈会”、“访谈会”等形

式进行。大会由集宁师范学院附中党总支书记史敏主持。
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许卫就本次调研工作的目的、内容等作了介绍，希望各位老

师、同学围绕本次主题教育活动的要求为学校建言献策，找问题，

提建议。随后调研组成员以座谈会、访谈会的形式分为三组，与

我校教师代表、学生代表就“不忘初心、牢记使命”主题教育活

动目前开展的情况，以及学校发展中存在的问题等进行了交流。

各组负责人，认真听取意见，并做了详细记录。
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座谈中，师生们对学校目前存在的师资短缺、教育经费缺乏、

教师培训相对滞后等制约学校发展的问题提出了很好的意见和建

议。

集宁师范学院附中校长张文在对调研组的到来表示欢迎，并

介绍了附中“不忘初心、牢记使命”主题教育活动的开展情况，

以及学校在教育教学发展中面临的问题。许卫对附中领导班子锐

意进取的精神和学校取得的成绩表示了肯定，同时也表示将责无

旁贷、一如既往地帮助附中解决困难。

座谈和访谈前，调研组发放了“不忘初心、牢记使命”主题教

育征求意见表，会后进行了收集整理。
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第四调研组深入经济与管理学院开展主题调研

10 月 16 日上午，集宁师范学院副校长、第四调研组组长李

凤斌，带领成员周关锁、李耀、刘国义、孙振涛、赛汉其其格、

高娃，深入经济与管理学院开展“不忘初心、牢记使命”主题教

育调研。经济与管理学院 18 名教师和 20 名学生代表参加了调研

座谈和个别访谈。座谈会由经济与管理学院党总支书记闫闳主持。

闫闳代表经管学院领导班子对第四调研组的到来表示热烈欢

迎，向师生代表介绍了调研组成员，并向调研组介绍了学院参会

教师及学生情况。

李凤斌首先就“不忘初心、牢记使命”主题教育的重大意义

作了重点强调，要求学院师生提高思想认识，扎实开展主题教育，

取得实效。同时，就本次调研工作的目的、意义、内容与具体要

求作了介绍，希望广大师生积极发言，提出意见或建议。
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教师们就专业设置、课程设置、岗位设置、师资建设、职称

评审、实践教学、实训室建设、学生日常管理等方面提出了目前

存在的问题，提出了意见或建议；学生代表就考研学习、图书馆

开放时间、实习安排、食堂饭菜、校园无线网、宿舍用电、饮用

水及住宿环境等问题向调研组进行了反映。

李凤斌对师生提出的意见及建议做了详细记录，就个别问题

进行了现场解答，并表示可以及时解决的问题要立行立改，对一

些普遍性或政策性的问题整理汇总后，向校党委反映。

在座谈会召开的同时，调研组的部分成员分组与师生代表进

行了个别访谈，进行广泛征求意见建议。

调研结束后,调研组收集了“不忘初心、牢记使命”主题教育

征求意见表。
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第五调研组深入物理学院开展主题调研

10 月 16 日上午，集宁师范学院党委第五调研组深入物理学院

开展“不忘初心、牢记使命”主题教育调研。校党委委员、纪委

书记、第五调研组组长陈永杰等一行十人与物理学院师生进行座

谈调研。物理学院无课教职工和学生代表参加。会议由校党委委

员、统战部部长张秀文主持。

张秀文介绍了本次调研的背景、目的、意义，希望老师、同

学们围绕本次主题教育的要求为学校的发展、改革、建设和稳定

提出建议，就现在的热点、难点问题畅所欲言。物理学院党总支

书记韩天荣对调研组的到来表示热烈欢迎，同时希望参加调研的

师生以高度负责的态度，以学校、学院的发展为出发点提出合理
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的意见和建议。物理学院院长胡文弢就学校转型发展、人才引进、

人才培养方案、合作办学、教职工激励机制、服务意识等问题提

出建议。老师们分别就实验员配制、实验室保健费、学生活动激

励机制、学生学习场所、本科生导师制、机构设置、实践教学、

职称评定、党建问题、学生突发事件处理等问题提出建议和意见。

学生代表反映了学习生活的相关问题，提出了意见。

最后陈永杰作总结发言，认为座谈所提问题富有高度，切合

实际，既有共性问题，也有个别问题，会后将汇总解决。

座谈后分三个小组进行了访谈。

报：自治区第二批“不忘初心、牢记使命”主题教育巡回指导组第一组组长、副组长及各成员

乌兰察布市委“不忘初心、牢记使命”主题教育领导小组办公室

中共集宁师范学院委员会“不忘初心、牢记使命”主题教育领导小组组长、副组长及成员

发：各党政管理部门、教学部门、教辅部门、附中

中共集宁师范学院委员会“不忘初心、牢记使命”主题教育领导小组办公室 2019 年 10 月 18 日印发


